

REWAG

Partner beim Roll-out

[06.03.2017] Der Regensburger Energieversorger REWAG hat das Unternehmen E.ON Metering mit der Gateway-Administration beauftragt.

Das Unternehmen E.ON Metering hat den Zuschlag in der Ausschreibung der Regensburger Energie- und Wasserversorgung (REWAG) für die Gateway-Administration erhalten. Wie E.ON Metering mitteilt, begleitet es damit das Regensburger Unternehmen in den kommenden Jahren bei der Umstellung auf die intelligenten Messsysteme. REWAG werde die Geräte im Zuge des Roll-outs allerdings selbst installieren. Die Zusammenarbeit beziehe sich ausschließlich auf die Gateway-Administration und die dafür notwendige Vorbereitung der IT-Systeme. Die Erkenntnisse aus dem Projekt will E.ON Metering in die IT-Konzeption der Stadtwerkeallianz Messwesen in Deutschland einfließen lassen.

Paul-Vincent Abs, Geschäftsführer von E.ON Metering, sagt: „Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit REWAG. Durch unsere langjährige Erfahrung im Bereich Smart Metering können wir Stadtwerken wie der REWAG bedarfsorientierte und modulare Lösungen anbieten, sowohl was die Gateway Administration als auch Mehrwertservices betrifft.“

(me)

Stichwörter: Smart Metering, E.ON, E.ON Metering, Gateway-Administration, REWAG